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かすみがうら市教育委員会２月定例会会議録 

１ 招 集 期 日  

平成２８年２月２４日（水） 

２ 招 集 場 所   

霞ヶ浦庁舎 大会議室 

３ 出席委員 

    委 員   田 澤 高 保（教育長職務代理者） 

委   員   中 島 和 彦 

委 員   飯 村 惠 子 

４ 欠席委員  

    教 育 長   大 山 隆 雄 

    委   員   宮 本 雪 代 

５ 委員以外の出席者 

    教 育 部 長 飯 田 泰 寛 

    学 校 教 育 課 長 坂 本 重 男 

    生 涯 学 習 課 課 長   中 泉 栄 一 

    郷 土 資 料 館 長 屋 代 久 雄 

    図 書 館 長    和 田 哲 男 

    霞 ヶ 浦 公 民 館 長 齋 藤 裕 之 

    千 代 田 公 民 館 長 大 山 俊 男 

    学校教育課課長補佐 山 口 由 晃 

    学校教育課総務係長 鈴 木 教 男 

６ 協 議 事 項  

議案第３号 議案に係る意見聴取について 

「平成２７年度かすみがうら市一般会計補正予算（第６号）」 

議案第４号 議案に係る意見聴取について 

      「平成２８年度かすみがうら市一般会計予算」 

議案第５号 議案に係る意見聴取について 

      「かすみがうら市学区審議会条例の一部を改正する条例」 

議案第６号 議案に係る意見聴取について 

「かすみがうら市旧学校体育施設条例」 

    議案第７号 議案に係る意見聴取について 

          「かすみがうら市公民館設置及び管理等に関する条例の一部を改正する

条例」 

    議案第８号 議案に係る意見聴取について 

          「かすみがうら市旧地区公民館設置及び管理等に関する条例」 

７ 会議の大要        開会 午前 9時 00分 
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 起立、礼、着席。 

 本日は、教育委員会、大変ご苦労様でございます。 

 大山教育長は所要により欠席となります。よって、田澤教育長職務代理

者に議事進行をお願いします。それでは、田澤教育長職務代理者からご挨

拶をいただきたいと存じます。 

 改めまして、おはようございます。 

 本日は、３名の委員さんが出席されておりますので、定数の過半数を占

めておりますので会議は成立いたします。これより、２月の定例教育委員

会を開催いたします。 

 次に「教育長報告について」、記載のとおりでございます。 

 ただいまの報告について、何か、ご質問等ございましたらお願いします。 

 特にございませんか。特にないようでしたら、今月は、議案の提出がな

い予定でしたが、事務局から６件の議案を追加したいとの申し出あります

が、本日の協議事項に追加してよろしいか伺います。 

 （「異議なし。」声あり） 

 ご異議なしとのことですので、日程に追加することにいたします。 

 追加議案について、配布願います。 

 （事務局から追加議案配布） 

 また、議事に入る前に、会議の非公開についてお諮りいたします。議案

第３号から議案第８号は予算（案）と条例の一部改正・制定との内容で、

市議会の提出前でありますので、その性質上これを非公開としてよろしい

か伺います。 

（「異議なし。」声あり） 

 ご異議なしと認めます。よって、議案第３号から議案第８号については、

非公開といたします。 

  

議案第３号 議案に係る意見聴取について「平成２７年度かすみがうら

市一般会計補正予算（第６号）」（非公開） 

 

議案第４号 議案に係る意見聴取について「平成２８年度かすみがうら

市一般会計予算」（非公開） 

 

議案第５号 議案に係る意見聴取について「かすみがうら市学区審議会

条例の一部を改正する条例」（非公開） 

 

議案第６号 議案に係る意見聴取について「かすみがうら市旧学校体育

施設条例」（非公開） 

 

議案第７号 議案に係る意見聴取について「かすみがうら市公民館設置

及び管理等に関する条例の一部を改正する条例」（非公開） 

 

 議案第８号 議案に係る意見聴取について「かすみがうら市旧地区公民

館設置及び管理等に関する条例」（非公開） 

 

 これより会議を公開といたします。 

 次に、事業報告及び事業計画の事項に入ります。 

学校教育課より順次、説明をお願いします。 

 学校教育課の事業報告及び計画を説明（２月の事業報告及び３月の事業

計画、内容省略） 

 学校教育課 教育指導室の事業報告及び計画を説明（２月の事業報告及
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び３月の事業計画、内容省略） 

 生涯学習課社会教育係・スポーツ振興係の事業報告及び計画を説明（２

月の事業報告及び３月の事業計画、内容省略） 

 生涯学習課郷土資料館の事業報告及び計画を説明（２月の事業報告及び

３月の事業計画、内容省略） 

 霞ヶ浦公民館の事業報告及び計画を説明（２月の事業報告及び３月の事

業計画、内容省略） 

 千代田公民館の事業報告及び計画を説明（２月の事業報告及び３月の事

業計画、内容省略） 

 図書館の事業報告及び計画を説明（２月の事業報告及び３月の事業計

画、内容省略） 

 ただいまの説明について、何か、ご質疑ございませんか。 

 （「質疑なし。」の声あり） 

 特にないようですので、次に、その他の事項に入ります。事務局の説明

を求めます。 

（１）霞ヶ浦地区統合小学校統合委員会の協議状況について 

 資料１１ページをご覧ください。１月以降の内容を記載しており、１月

２８日に第１４回合同統合委員会を実施しました。内容につきましては、

省略させていただきますが、この会議が実質的な協議の最終になっており

ます。資料の④決定事項の確認のところに、決定した内容が記載しており

ます。 

なお、資料に記載しておりませんが、２月２０日（土）に第１５回合同

統合委員会が開催され、統合小学校施設の現地確認を実施しております。

説明は以上です。 

（２）戸崎原地区の『区域外就学委託に関する協定書（以下、協定）』見 

直しに関する土浦市との協議 

 この内容は７月定例教育委員会で当市の考え方を説明させていただい

ております。これまで、土浦市と協議して最終的に了解を得られ、戸崎原 

地区においても合意いただいたので、裏面の覚書を締結したいと考えてお

ります。内容につきましては、現在の協定が、平成２９年度末で、終了と

なり、その後の扱いを覚書で締結するものです。説明は以上です。 

（３）平成２７年度の学校施設整備に係る進捗について（平成２６年度繰

越事業含む） 

 資料にそって概略の説明をさせていただきます。 

最初に、美並小学校外構整備工事の１工区・２工区は、プール改築工事

の取合い部分の影響により工事が遅れています。今月には工事着手し、平

成２８年６月頃に完了予定です。 

 次に、北中学校施設統合環境整備工事のグランド整備は２月に入札を実

施したのですが、不調となり３月に再度入札予定です。工期は、１か月か

ら２か月程度ですので、開校時はグランド工事が完了していない状況です

が、さほど時間かからずに整備する予定です。それと入口の歩道整備につ

いては、２月に入札が執行され、３月までに工事は、ほぼ完了ですが、完

全に完了できないので繰越予定です。 

次に、霞ヶ浦中学校施設大規模改造工事は、国庫補助金の採択が遅れ、

その後の単価見直し等を行い、３月２３日告示し、４月２２日に入札執行

し、平成２８年度中に工事完了する予定です。説明は以上です。 

その他、特になければ、次回の定例教育委員会の日程を決めたいと思い

ます。３月３０日水曜日、午前９時から霞ヶ浦庁舎大会議室で行いたいと

思いますが、よろしいでしょうか。 

以上で、本日の定例教育委員会を閉会いたします。 
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お忙しい中、ご審議、誠にありがとうございました。 

起立、礼。 

 

 

 

閉会 午前１０時３３分 

 

          教 育 長   

 

          書   記  山口由晃 

        

          書   記  鈴木教男 

 

 


